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Reggio Emilia, giovedì 28 maggio 2015

L'assessore Mirko Tutino risponde alle accuse di  Giuseppe Pagliani  sui
compensi di dirigenti e quadri di Seta

L'assessore  a  Infrastrutture  del  territorio  e  Beni  comuni  Mirko  Tutino  risponde  al
consigliere di Forza Italia Giuseppe Pagliani sui compensi dei manager e dei quadri di
Seta.

Reggio Emilia ha già chiesto un chiaro cambio di rotta sul riconoscimento della parte
variabile  del  compenso  dei  manager  e  dei  quadri  di  Seta.  Attraverso  il  nostro
rappresentante in Consiglio d'amministrazione, Daniele Caminati, abbiamo proposto che
dal  2015 si  assegni  la  parte variabile  dei  compensi  ai  manager  in  ragione di  criteri
oggettivi.  Questa deve essere  la  strada con la  quale  si  premiano o si  penalizzano i
manager, come avviene in tantissime aziende. L'attivazione di sanzioni verso Seta, il
numero di reclami, la quantità di disservizi riscontrati e provati, la capacità di proporre
progetti di qualificazione del servizio, devono essere i criteri con i quali si assegna la
parte variabile del compenso. 
Il  Cda,  recependo  questi  concetti,  sta  individuando  una  modalità  che  sia  chiara  e
codificata. Segnalo però al consigliere Pagliani che il Comune di Reggio Emilia ha in Seta
una quota inferiore al 18% della proprietà e che su qualsiasi proposta ci deve essere il
consenso degli altri soci. 
Rispetto alle accuse di "scarso ascolto" segnalo a Pagliani che nel luglio 2014 é nato un
Forum che ha già ottenuto alcuni importanti risultati - concertati con gli autisti -  in
merito alla definizione delle percorrenze e degli orari, alle condizioni di sicurezza dei
lavoratori  ed  alla  realizzazione  di  intervento  sulle  strade  e  sulla  viabilità.  É  uno
strumento  di  partecipazione  e  confronto  unico  in  Italia.  Diverse  sono  le  relazioni
sindacali, tema sul quale l'azienda ha la piena titolarità, come é giusto che sia. Consiglio
però a Pagliani, che appartiene ad una parte politica che ha pesantemente tagliato, a
livello nazionale, i fondi relativi al trasporto pubblico, di lasciare ai sindacati il proprio
ruolo.
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